





Nous ne parlons pas de cet éther-là, accorte taulière !

Celui-ci enivre, mais ne se boit pas !

C'est l'impalpable substance qui sépare les astres et sur laquelle on peut aujourd'hui voguer !



De vierges planètes sont désormais à notre portée ! Nous y bâtissons la Société de demain !

Je m'insurge ! L'éther ne saurait être politique...

Il est poésie.



La poésie est politique.

Tes derniers vers, il est vrai, pourraient fâcher Badinguet...



... et te valoir le bagne !

Combattre l'injustice est à ce prix !

Et mon injustice à moi ?



Si tu veux vraiment la combattre...

... commence par écrire des trucs qui se vendent !



J'écris pour toi, Hélène ! Pour eux !...

... Pour le Peuple !



T'en sais quoi, du peuple ?...



La dèche, tézigue, tu l'as choisie !

Assez !...



... Je vais mettre tout le monde d'accord.



Suivez-moi jusqu'à l'atelier.

Vous y verrez comment l'éther peut unir fond, forme, fortune et renommée !

Nourri tout à la fois  
de songes et de science,  
un nouveau mouvement  
artistique est né :

L'éthérisme !

Il regroupe des peintres  
de tout style, mais que hantent  
les mêmes questions : comment  
rendre la lumière des astres ?  
Le mouvement des sphères ?  
Les couleurs de l'infini ?

Notre exposition se  
tiendra en mars prochain.

Mademoiselle est l'un  
de vos modèles ?

Elle est  
ma muse.

Parbleu ! Inspirer un poète,  
c'est comme poser pour un peintre...

Eh oui,  
mon bon monsieur,  
c'est tout comme.

Entre les poètes fauchés  
qui chauffent pas leur tourne  
et les poses à loirpé...

dans les  
deux cas...

on s'caille  
les miches !

Fais pas ton chien battu, va !

En vrai,  
j'm'en tamponne  
que tu sois  
sans un rond.

Et même si on a pas  
de quoi s'tirer plus loin  
qu'les faubourgs...

... tu m'fais  
voyager !



Mister d'Hormont !...

Votre condition de forçat, à vous et à votre compagnon d'évasion...

... vous prive de toute légitimité quant à la revendication de ce territoire.

Serrant au creux du poing le peu qui me resta,  
Un parfum, des regards et l'écho de tes rires,

Je franchis le néant, je bravai des empires,  
Fidèle à mon serment, toujours...



... "ad augusta !"

De ce fait, je me trouve en droit de déclarer l'île Magnétique - "Terra nullius ultra aetheris" - possession de l'Empire britannique.



La paix, colonel Fitzsimmons !

Vous avez accompli un long et périlleux voyage...



Mon camarade va vous accompagner jusqu'à vos appartements.